

補正予算

旧広長住宅跡地はどうなる

門馬 巧議員

旧広長住宅の跡地の借地料は現在支払っているのか。

支払っているならば、何か構築する計画があるのか。

ただ計画がなく、支払い続けるのは非常に無駄な出費と思われるがいかがなものか。

大和田総務課長

町の方で土地を借り上げて借地料を支払っています。

中津復興企画課長

この土地は、駅東側の復興拠点整備区域に近接しています。

現在、駅東側にふさわしい土地利用の計画を検討していますが、その間に民地に渡ってしまうと環境そのものも損ないかねないと危惧され、一体的な土地の有効利用を図るために借地としています。



復興が進む駅東側

条例

広野町帰還環境整備交付金基金条例

こども園限定の基金か

渡邊正俊議員

この基金は認定こども園整備事業にだけ活用できる基金なのか。

中津復興企画課長

この基金は目的基金となっており、認定こども園を整備するため活用できるものです。



認定こども園整備予定地

広野町農業委員会の委員等の定数に関する条例

認定農業者の条件は

門馬 巧議員

自分で田んぼや畑を耕作していなくても認定農業者になり得るのか。

渡邊産業振興課長

水田の他、畑や園芸、畜産等さまざまな業種があり、提出していた計画書に基づき適正であるか判断して認定しています。

委員定数どう決めた

渡邊正俊議員

農業委員定数は、半分を目標に削減するつもりだったが、今回改正があった新しい農業委員の8人という選定は、どのような形で行ったのか。

渡邊産業振興課長

広野町では、現在9人（公選）の農業委員の方に活動していただいています。国の通達があり、1人減の8人としたところです。

委員の年齢制限は

阿部憲一議員

農業委員会の委員、推進委員の年齢制限は設けるのか。

渡邊産業振興課長

現在のところ年齢の制限を設けることは考えていません。

消防自動車を整備せよ

小磯利雄議員

先般、つなぎポンプの訓練があったが、なかなか水が上がらず、消防車の能力が非常に厳しいという話もあった。

中津復興企画課長

交付金を活用した年度計画に基づき、計画的に配備していきたいと考えています。

町内において高機能な消防車の採用や更新等考えられないのか。



安全を守る町内の消防車と消防団員たち（平成30年出初式）

何が変わったか

北郷幹夫議員

支給資格が児童から保護者になることその他に変更はあるのか。

鈴木こども家庭課長

支給対象者を児童から保護者へ変更したこと他に、現在の条例では対象者が「重度心身障害児」となっており、かなり範囲が狭かったことから、もう少し拡大するために「心身障害児」と変えたことが大きな違いです。

支給金額は少なくなっているのか

門馬 巧議員

支給金額は前条例のままである。もう少し家族の思いを考えた金額にできなかったのか。

町 長

さまざまな手当等の基準にしたがって適正な金額としましたが、更なる重厚さが求められることが確認できれば、前向きに捉えていきます。

対象人数は

小磯利雄議員

この新しい条例の対象者は概算でどのくらいになるのか。

鈴木こども家庭課長

現在支給を受けているのは18人ですが、今後見込まれる対象者は38人です。



農業委員による農地パトロール